

柔道部活動報告 5月号

気温が上がってくるとカラダが動きますね。ココロも軽やかな5月です。GWには、この春卒業したOBが練習に駆けつけてくれました。大学生活も慣れてきたのか、先輩たちの晴れやかな表情に影響され、和気あいあいとした練習となりました。また、同日に柔道部保護者会も開催し、保護者の皆様に練習風景も見ていただきました。「まさか高校生になって柔道を始めるとは…」とびっくりしていた方もいらっしゃいましたが、普段と違うお子様の様子はいかがだったでしょうか？

春の大会シーズンが始まりました。大会報告のとおり残念ながら関東大会は支部大会で敗退し、都大会出場にはなりませんでした。よし次はインハイ予選！と意気込んでいましたが、部活動内で新型コロナ感染者が出て、棄権することとなりました。夏にコツコツと稽古を重ねて、秋の大会に向けて精進していきたいと思います。

柔道部では柔道中心の「競技柔道チーム」とキレイなカラダとココロを鍛える「ボディメイクチーム」があります。

中学生の皆さん、部活動体験入部にいらっしゃいませんか？

顧問までご連絡ください。お待ちしております！



保護者も交えて記念撮影

稽古の終わりは四股！

体験入部に来ました